
  

第２９１回 役員会（定例）議事要旨 

 

日時  令和５年１１月２２日（水）１６：１１～１６：３５ 

場所  学長室 

 

議題１．国立大学法人鹿児島大学教員の任期に関する規則の一部改正について 

（第261回教育研究評議会 資料２） 

議題２．国立大学法人鹿児島大学非常勤職員給与規則等の一部改正について（第145回経営協議会 資料２） 

議題３．稲盛アカデミー基金の運用について（役員会 資料１） 

議題４．太陽光発電設備の設置（案）について（第145回経営協議会 資料３） 

 

報告事項１．共同研究講座「漢方薬理学共同研究講座」の設置期間の延長について 

（第261回教育研究評議会 資料８） 

（第145回経営協議会 資料７） 

報告事項２．令和５年度上半期資金運用実績及び債券の購入状況について（第145回経営協議会 資料８） 

報告事項３．令和５年度補正予算（案）における「国立大学等に置ける教育研究基盤の強化等」の対象予   

定事業について（第145回経営協議会 資料９） 

 

 その他 

 

［出席委員］ ７名 

（理事）井戸、橋本、岩井、武隈、田頭、石窪、萩元 

 

［欠席委員］ １名 

 佐野学長 

（理事） 

 

［オブザーバー］ 

（監事）日高、松枝 

（副学長）郡山 

 

 

冒頭、井戸筆頭理事から、今回は佐野学長が出張中のため、議長を代行する旨説明があった。 

 

 

議題１．国立大学法人鹿児島大学教員の任期に関する規則の一部改正について 

（第261回教育研究評議会 資料２） 

井戸理事から、国立大学法人鹿児島大学教員の任期に関する規則の一部改正について、１１月９日開催

の第２６１回教育研究評議会で審議・了承されたことの説明があり、審議の結果、了承された。 

 

議題２．国立大学法人鹿児島大学非常勤職員給与規則等の一部改正について（第145回経営協議会 資料２） 

井戸理事から、国立大学法人鹿児島大学非常勤職員給与規則等の一部改正について、本日開催の第１４

５回経営協議会で審議・了承されたことの説明があり、審議の結果、了承された。 

 



  

議題３．稲盛アカデミー基金の運用について（役員会 資料１） 

井戸理事から、稲盛アカデミー基金の運用について、１１月７日開催の稲盛アカデミー運営委員会及び

１１月１４日開催の稲盛アカデミー基金運営委員会で審議・了承されたことの説明があり、種々意見交換

が行われ、審議の結果、了承された。 

 

また、日高監事から、財務収益を上げるためにも既発債を購入することは良いことで、その際は、残存

運用年数、最終利回り等が重要となる旨発言があった。 

続いて、武隈理事から、本役員会後、債券の購入を進めるが、購入金額は日々変動しているため上下す

る可能性があること及び購入債券は来月の役員会において報告する旨発言があった。 

 

議題４．太陽光発電設備の設置（案）について（第145回経営協議会 資料３） 

井戸理事から、太陽光発電設備の設置（案）について、１１月９日開催の第３回稲盛和夫基金委員会及

び本日開催の第１４５回経営協議会で審議・了承されたことの説明があり、種々意見交換が行われ、審議

の結果、了承された。 

 

 

報告事項１．共同研究講座「漢方薬理学共同研究講座」の設置期間の延長について 

（第261回教育研究評議会 資料８） 

（第145回経営協議会 資料７） 

井戸理事から、共同研究講座「漢方薬理学共同研究講座」の設置期間の延長について、１１月９日開催

の第２６１回教育研究評議会及び本日開催の第１４５回経営協議会で報告された旨説明があった。 

 

報告事項２．令和５年度上半期資金運用実績及び債券の購入状況について（第145回経営協議会 資料８） 

井戸理事から、令和５年度上半期資金運用実績及び債券の購入状況について、本日開催の第１４５回経

営協議会で報告された旨説明があった。 

 

報告事項３．令和５年度補正予算（案）における「国立大学等に置ける教育研究基盤の強化等」の対象予   

定事業について（第145回経営協議会 資料９） 

井戸理事から、令和５年度補正予算（案）における「国立大学等に置ける教育研究基盤の強化等」の対

象予定事業について、本日開催の第１４５回経営協議会で報告された旨説明があった。 

   

 

 その他 

 

 

  次回は、令和５年12月21日（木）教育研究評議会終了後からとなった。 


